

CONTRIBUCIONES AL SISTEMA NUMERICO OCCIDENTAL ACTUAL

DEL SISTEMA GRIEGO

Al ser una cultura que impuso tantas tendencias de conocimiento y sociedad, tuvo también contribuciones al sistema numérico occidental actual:

1. Al escribir los números con su propio alfabeto, que también utilizaban para la escritura y lectura de otras palabras, establecieron la representación de un número, no solo simbólicamente, sino también como una palabra.
2. Al utilizar en su alfabeto, vocales, le dieron una concepción escrita y oral a los números que ya no era meramente consonántica sino que combinaba ambas.

Conclusión:

Los griegos no introdujeron una complejidad matemática a su sistema numérico, pero si fueron responsables de darle una complejidad lingüística tanto oral como escrita. Ellos le dieron mucha más importancia a los números, al no solo verlos como un símbolo sino al introducirlos a su propio vocabulario alfabético. Además de esto, le introdujeron mayor facilidad de pronunciación al introducir las vocales. Después de todo ellos fueron capaces de escribir numerosas palabras con tan solo 28 símbolos.